

PUBLICATION IMMÉDIATE

NOS AINÉS EN BEAUTÉ

Le Centre 24-Juin offre coupes et mises en plis à 20 résidents en CHSLD

Sherbrooke, le 27 mars 2019– L'Hôpital et centre d'hébergement Argyll se transforme en salon de beauté cet après-midi. Vingt résidents s'y feront coiffer ou couper les cheveux par une dizaine d'élèves finissants en coiffure du Centre 24-Juin de Sherbrooke.

Ce nouveau partenariat avec le centre de formation professionnelle permettra, deux fois par année, à une nouvelle cohorte d'élèves en coiffure de visiter l'Hôpital et centre d'hébergement Argyll. L'idée est de faire plaisir aux résidents en leur offrant coupes et mises en plis. Le projet est aussi un moyen pour les élèves de se familiariser avec la clientèle âgée des centres d'hébergement, parfois aux prises avec des troubles cognitifs. Et qui sait, peut-être vont-ils découvrir une nouvelle occasion de carrière? « Ce projet est porteur et motivant pour nos élèves. En plus de mettre à contribution leur savoir-faire, ces apprentis auront la possibilité de développer leur savoir-être, un élément essentiel pour les professionnels de la coiffure. Au Centre 24-Juin, il est important de contribuer dans la communauté et cet exemple de partenariat nous démontre à quel point nous avons des enseignants engagés pour la réussite de leurs élèves », annonce Julie Marcoux, directrice adjointe du Pavillon du vieux-Sherbrooke du Centre 24-Juin

C'est pour choyer les résidents que Margaux Terrier, chef de service à l'Hôpital et centre d'hébergement Argyll, a donné naissance au projet. « Se faire coiffer, c'est un moment de bonheur, une douceur pour les résidents. Ils ont très hâte de se rendre au salon Argyll. Les familles aussi sont enthousiasmées », précise-t-elle. « Au quotidien, je n'ai pas toujours la chance de faire des projets comme ça. J'aimerais en faire plus. Mon équipe et moi avons des idées. Le bien-être des résidents est important pour nous. C'est pourquoi, avec l'aide de mes collègues, j'ai pris soin d'offrir l'activité aux résidents qui ont moins les moyens de s'offrir ces soins régulièrement », souligne-t-elle.

Le service des loisirs s'est rapidement associé à l'activité. « Oui, les résidents auront plus de style lorsqu'ils quitteront le salon de beauté. Mais surtout, ils auront eu la chance de rire et de socialiser tout l'après-midi. C'est bon pour leur moral. Ils se feront dorloter pendant quelques heures. Nous leur ferons du bien. C'est très important pour notre équipe », tient à dire Pierrot Richard, chef de service des services professionnels. « Le Centre 24-Juin leur offrira un moment pour relaxer, pour changer la routine. Nous tenons à le remercier », ajoute monsieur Richard.

Des services de coiffure sont disponibles aux 2100 résidents hébergés des vingt-six centres d'hébergement du CIUSSS de l'Estrie – CHUS.

– 30 –

Renseignements :

Caroline Morin, conseillère en communication
CIUSSS de l'Estrie – CHUS
819 346-1110, poste 47037 | Cell. 819 342-0825
caroline.morin.ciussse-chus@ssss.gouv.qc.ca